

●連載 No.8●

こうなる！ 小中一貫教育



文教の里：多久「学校に行くなら多久 教育するなら多久」

平成 25 年度開校「小中一貫校のスタート」に向けた取り組み

3 月市議会定例会において、「小中一貫校」関係予算（平成24年度分）が議決されました。平成25年度に開校する小中一貫校校舎の姿は次のようになります。

（仮称）中央小・中学校

建設事業に要する経費  
【14億6,700万円】  
【校舎併設型】

（仮称）中央小学校は、現在の中央中の横に小学校を建設中。小学校と中学校が渡り廊下でつながります。

（仮称）東部小・中学校

建設事業に要する経費  
【5億4,000万円】  
【校舎一体型】

（仮称）東部小・中学校は、現在の東部中を増改築し、東部中の校舎に、東部小と納所小と東部中の児童生徒が入ります。5月から増改築工事が始まります。

（仮称）西溪小・中学校

建設事業に要する経費  
【2億6,600万円】  
【校舎一体型】

（仮称）西溪小・中学校は、現在の中部小を増改築し、中部小の校舎に中部小と西部小と西溪中の児童生徒が入ります。5月から増改築工事が始まります。

3校共に、一つの職員室に小中学校の先生が入り、常に、情報交換・協議を行いながら、子どもたちに寄り添い、義務教育9年間で教育指導実践し、「つながり」を意識した教育を展開します。

◆小中一貫教育最大のメリット（理想の学校風景）  
【小中一貫教育のキーワードは、「つながり」です！】

- ①中学生に思いやりの心が育ちます。（小学生を中学生がおんぶする場面、中学生が小学生をさまざまな活動で優しくお世話する場面、困った小学生にさりげなく声をかける中学生の場面等）
- ②小学生が中学生を憧れのまなざしを持って見ている。（部活動で活躍する中学生、小中合同活動の中で中学生の凄さに感心等）
- ③小学校の先生も、中学校の先生も、9年間の教育を「うちの学校の子ども」という意識で指導します。
- ④小学校の先生と中学校の先生が、互いの指導技術のよさ・豊かな授業を学び合い、教育実践に活かします。

■問い合わせ 教育委員会 学校教育課 ☎75-2227

5月の定例教育委員会は10日（木）

■問い合わせ

教育委員会 教育総務課

☎75-3450

時間 13時30分

場所

市役所2階 第2委員会室（傍聴は自由です）



▲中央中の図書館風景

中央中学校  
文部科学大臣表彰を受賞

多久市内の学校では、子どもたちの豊かな心の育成のため、「朝の読書タイム」や「地域ボランティア等」による読み聞かせ、「家族といっしょに本を読む」「家庭活動」に取り組んでいます。今回、中央中学校が、「平成24年度子ども読書活動優秀実践校」の文部科学大臣表彰（全国で31校）を受けました。日頃の読書活動の推進・図書館教育の成果、さらには、図書館教育研究大会での表彰等が大きく評価されました。4月23日子ども読書の日

任意整理・過払金返還請求!

消費者金融等と約10年以上の取引がある方  
消費者金融等の借金を完済した方は



西九州総合法律事務所  
佐賀県弁護士会所属  
弁護士 福田 大志 弁護士 行武 謙一

相談無料  
秘密厳守

完済した方は自己負担金ゼロ!  
取り戻した過払金の中から20~25%をいただくのみです。  
詳しくはお電話、またはブログをご覧ください。  
<http://fukuda-hiroshi.seesaa.net/>

西九州総合法律事務所



要電話予約

☎0954-27-8056  
受付/（月～金）9:00～12:00 13:00～18:00  
佐賀県武雄市武雄町大字武雄5650-26